

Betreff - Antrag

Tempo 30

Antrag zum Themengebiet Verkehr

Nordrhein Westfalen erlebt erschütternde Überschwemmungen, der Westen Kanada zählt viele Hitzetote nach mehreren Tagen um 50°C. Während wir die Auswirkungen der Klimakrise bereits spüren und der Verkehr deutschlandweit 18% unseres CO2-Ausstoßes ausmacht, bleibt München weiterhin Autostadt: Verkehrsflächen verschlingen mehr Fläche als Naherholungsgebiete, die Bürgerbegehren Radentscheid und Sauber Sog I laufen nur schleppend voran. Zeit, einen großen, aber durchaus machbaren Schritt zu wagen: Tempo 30 im ganzen Stadtbezirk! Mit diesem geben wir Menschen den Anreiz, auf das Fahrrad oder den ÖPNV umzusteigen, wir halten die Luft sauberer und verursachen weniger tragische Unfälle.

Stimmen Sie zu, dass im gesamten Stadtbezirk die Höchstgeschwindigkeit bei 30 km/h liegen sollte, um die Umwelt und Kinder auf der Straße zu schützen?

Raum für Vermerke des Direktoriums

ohne Gegenstimme angenommen

mit Mehrheit angenommen

ohne Gegenstimme abgelehnt

mit Mehrheit abgelehnt